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第三十三届会议

议程项目 102

联合国办公房地

第五委员会的报告

报告员:哈姆扎赫·穆罕默德·哈姆扎赫先生

(阿拉伯叙利亚共和国)

，且

百

1. 一九七八年九月二十二日，大会第四次和第五次全体会议决定将下列项目

列入第三十三届会议议程:

一、导

"联合国办公房地:

维也纳多王播公园中心的办公房地:秘书长的报告;

内罗毕的办公房地:秘书长的报告;

(c) 联合国总部会议室的扩充以及会议服务和代表专用设备的改善:秘书

长的报告"

(a) 

(b) 

并把它们分配给第五委员会审议。

委员会在一九七八年十一月三日到十二月十九日其第26，、 29、 39、 45、

51、 54、 55、 62、 63、 65 和 66 次会议上审议了这个项目。 各国代表团和秘书

长的代表在关于这个项目的讨论过程中所表示的意见载于有关的筒要记录内( A/ 

C.5/33/SR.26、 29，、 3 9.、 45、 51、 54、 55、 62、 63、 65 和 66 )。

2. 

78-32084 
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3. 为了审议项目 1 02 ，委员会收到下列文件:

(a) 秘书长关于维也纳多珞公园中心的办公房地的报告 (A/C.5/33/

39 和 Corr.l ); 

(b) 秘书长关于内罗毕的办公房地的报告 (A/C. 5/33/15) ; 

(c) 秘书长关于联合国总部会议室的扩充以及会议服务和代表专用设各的

改善的报告 (A/σ.5/33/24) ; 

(d) 行政和予算问题咨询委员会关于维也纳多珞公园中心的办公房地的报

告 (A/33/7/Add.20)及关于联合国总部会议室的二Y充以及会议服务和代表

专用设备的改善的报告 (A/33/7/Add.13) 。

二、委员会的审议

A. 维也纳多王道公园中心的办公房地

4. 第五委员会在十二月十四日到十九日其第六十二、六十三、六十五和六十

六次会议上审议了秘书长的报告 (A/C .5/33/39 和 Corr.l)和行政和予算问题

咨询委员会的有关报告 (A/33/7/Add.20) 。

5. 秘书长在其报告中概述自一九七六年十二月二十二日通过第 31/19岳号决

议以来的发展情形，该决议除其他事项外，核可把若干现有的组织单位从纽约和日

内瓦迁到维也纳细分阶段行动计划，并授权号:、书长就联合国可能占用原来计划只给

原子能机构使用的多喝公园中心的 A - 2 大楼一事，与国际原子能机构和奥地刊政

府作出适当的安排。

6. 秘书长在报告中指出，奥地利政府在一九七八年早些时候已通知联合国:

原子能机构在进一步考虑其需要的办公房地后，不再希望进行关于把 A - 2 大楼转

让给驮合国的协商。 在这种情形下，铭记着 A - 2 大楼原来是计划供原子能机构

使用的，秘书长同意不进一步进行把它转让给联合国的安排。 这一点得到奥地利
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当局和原子能机构的同意。秘书长在其报告中概述该中心打算供联合国和工发组织

使用的各部分办公房地利用的订正计划。 秘书长提出工发组织和联合国;民书处的

其他单位使用该中心的办公房地的临时费用和继续费用的概算，包括纽约和日内瓦

工作人员的调羞费以及一九七九年八月开始利用联合国应分担的该中心的维持费和

作业费。 在酌减收入教下的抵销数额后，秘书长估计净增费用为 2， 080， 400 美

y巳。

7. 行政和予算问题咨询委员会主席在第六十二次会议上介绍了该委员会的报

告。咨询委员会在其报告中建议:秘书长所提一九七八一一九七九两年期的迁移费

用和联合国所承担多珞公园中心的维修和作业费用份额的概算应减少 898， 700 美

元，即将净增经费额减至 1， 181， 700 美元。 咨询委员会注意到秘书长的建议，

即他应受权在执行其建议的过程中作出他认为必要的一些次耍的调整。 咨询委员

会认为任何涉及财政上的责任的调整应由大会核可。

a 奥地利代表在第六十五次会议上代表 EZF11利亚.哩笠兰二些生型、旦旦主

马、 E坐、孟加拉国、玻利维亚、塞浦路斯、兰及、德意志联邦共和国、主iE- 翌

垫L理主型、哩墨、印度尼西亚、赞庄、堕墨、巴基斯坦、巳主主、市塑墅、~内一
加尔、突尼斯和上沃尔特提出了决议草案A/C.ι/33/~ 420 

且 在同一次会议上，肯尼亚代表对决议草案A/气 5/33/~ 42 提出口头修

正.增加序言部分第六段和执行部分新的第 1 段.并改编其后各段的号码.

"应塑奥地利政府和人民出资兴建维也纳国际中心，并且在免收租金的基

础上让联合国使用该中心的办公室和会议设备，

" 1 .重申其第 31/194 号决议.并请秘书长在一九七九年年底以前全面

执行该决议第 2 、 3 和 5 段所载的各项规定."

其后肯尼亚代表撤回提议中的新执行段内"在一九七九年年底以前"一短语.
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10. 奥地利代表代表各提案国接受提议中的修正案，肯尼亚于是成为修正后的

决议草案提案国之一.

1 1. 修正后的决议草案以八十三票赞成、零票反对、八票弃权获得通过(见下

面第 29 段)。

12. 在同一次会议上，委员会于一读时以协商一致万式通过在一九七八一一九

七九两年期万案予算内追加 1 ， 181 ， 700 美元的拨款(见A/33/445/Ad d. 2 )。

13. 第五委员会审议这个分项的详情在会议简要记录中有所反映( A/乌 5/

33/81\ 62、 63、 65.、 66 )。

B 。内罗毕的办公房地

14. 十一月三日和八日，第五委员会在其第二十六次和二十九次会议上审议了秘

书长关于内罗毕的办公房地的报告 (A/C. 5/33/15). 行政和予算问题咨询委员会

主席在第二十六次会议上作了口头报告.

1 5. 秘书长在其报告里说明了第二十二届会议核准的建造工程(第 32/208 号

决议)的进行情况并提议延迟到大会第三十四届会议才提出关于在内罗毕可能为联合

国人类住区(生境)中心增建办公房地的详尽报告.

1 6. 委员会在其第二十九次会议上无异议决定建议大会应当注意到秘书长关于内

罗毕的办公房地的报告(参看下文第 30 段，决定草案一九

1 7. 第五委员会审议该分项的详细经过载于会议的简要记录 (A/C.5/33/

SR.26 和 29 ) 0 
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25. 主席表示，出比 2 功等号FEPT;44jfj;三\的字报告第 1 4 段的建议进行表决.

他然后建议下列决定草案号安此 i与气 .:_;1 i ~< J结工咛了;走眨:草率:

"第五委员会攻定建议:夫合:

;) . 'Ý :, 口号三;:iirj jdi、书长关于联合国总部会议室的

扩充以及会议，117善 17ft; 走亏可泛起之

1'-1二内的咨询安只会阶议苦;

"‘>
份.).

._-，一、牛棚卜

jì斗 f手. '(::,,_ l lJj ~合 '1"
捕

、'-，

"俑 p
;, t'l 

、

d 与
J 电/飞 ,;îJ A./:3 3/ '7 / A (1 , 1 . 1 3 号

J!:t告第 1 0 和 1 2 段内的建议.

又

" 

26. 委员告通过了 J)t '~.~:豆 ，k;' -~~ ~~ ~ ~it . t-; 了泣 f哼性讨论@委员会在其第五十五次

会议上，以协商一致文艺;寄:只常草草h:十去 jfJ 丘寸'四次告议上所作出的决定. 伊朗

代表要求将主席;以试功;王革骂中 fZ 安边询委员，去拉击'第 1 2 段的一句单位提付表决.

第五委员会以四牛八辛对二丁二芋 ';jjh莫非权喳决定在决定草案中提及核可咨询

委员会在其报告第 i2 民的建托。第五委员全织居以五十七票对十六票，十九票弃

权，通过该决定草案{参看下文革.:) 0 f号)吨芝草案;二}。

二十票弃权，初读核可一九七

八~一九七九两年期万英~ :Jλ 在节 26 拱手增 11)经费 4~ 1. 000 美元(参看人/33/

安县主~ !) :i 寸 ;?i 宗 Jf 仁七票，i司次会议上，27. 

445/ j\ 1 'i -- 2 九

28. :第五姿员会审议的:学

(A/CB5/ii 注 ，l/ ~-) r: :1 ~~、 4

, • 
♂句、

~飞-!.‘

俨二 , 
;:~ l 、了}气

字7 括对接萃的解择啻载于会议的简要记录

ï; r 、
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C. 联合国总部会议室的扩充以及会议服务和

代表专用设备的改善

1 8. 十一月二十一日和二十九日和十二月五日、七日和八日，第五委员会在其第

二十九次、四十五次、五十一次、五十四次和五十五次会议上审议了秘书长的报告

(A/C o 5/33/24) 以及行政和予算问题咨询委员会的有关报告( A/3 3/7 / A~; ;.1 3 ). 

1 9. 秘书长在其报告里略述扩充联合国总部自助食堂、餐厅和厨房设备的各种可

能性。 秘书长说，在总部南面花园建造一憧新楼房.安置厨房和自助食堂设备，以

及在会议大厦现有四楼楼面扩充代表餐厅设备的估计费用为 7.612.000 美元(备选

办法 B )。将四楼现有自助食堂和餐厅以外的平台略加扩充的估计费用为 10， 91 2， 000

美元(备选办法 A ) 0 

20. 秘书长也提议重新安置目前设于秘书处大厦第二十九楼的教室并以 5 万美元

的经费研究重新利用第三十九楼的办法.

21. 行政和予算问题咨询委员会主席在第三十九次会议上介绍了该委员会的报

告.咨询委员会在其报告里，建议迪过备选办法茧，并建议通过重新安置教室和研

究重新利用第二十九楼的提案( A/3 3/7 / A, 1 d . 1 3. 第 10、 12 和 14 段) • 

22. 十二月七日，第五委员会第五十四次会议上伊朗代表提出一项决定草案

( A/ 口 .5/33/L.34 人内容如下:

第五委员会建议大会:

请秘书长研究以最经济的方法，在现有的设施上加建一层五楼作为自助餐

厅的可行性，并就此事向大会第二十四届会议提出报告.

23. 伊朗代表后来在该次会议上撤回其拟议的决定草案.

24. 同次会议上，秘书长代表表示.秘书长打算在现有的经费内进行其报告第

25 段建议的研究，因此，本两年期内增建工程需要的经费将削减 5 万美元，变为

42 L 000 美元.
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三 第五委员会的建议

29 ⑨第五委员会建议大会通过下列决议草案二

维也纳多喝公蜀中心的办公房地

大会，

回顾其一九七四年十二月十八日第 3350(XX 工 X)号期义，其中它欢迎奥地利政府

邀请联合国利用多瑞公园中心(维也纳国际中心)可供使用的设备，其后一九七五

年十二月十六日第 3529(XXX)号决议注意到秘书长关于在会议时地分配办法中增

列维也纳的报告，

进一步回顾其一九七六年十二月二十二日第31/194号决议，其中除其他豆豆项

之外，请秘书长向大会第二十三届会议提出具体建议，保证最合理地和最经济地使

用多了自公园中心(维也纳国际中心) J 

注意到维也纳国际中心定于一九七九年夏举行落成典礼，

注意到必须保证最适当地使用维也纳国际中心里指定给联合国使用的办公房地

和会议设备，

注意到秘书长关于维也纳多瑞公园中心(维也纳国际中心)的办公房地的报告 t

以及行政和予算问题咨询委员会的有关报告 2'

感谢奥地利政府和人民出资兴建维也纳国际中心，并且在免收租金的基础上让

联合国使用该中心的办公室和会议设备，

1 .主史其第 31/194号决议，并请秘书长全面执行该决议第 2.. 3 和 5 段所

载的各项规定也

, A/33/39 和 οo r r; 1" 

2 A/33/7/Ad 尘 20"
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2. 核可秘书长报告第 10 段里关于 A-2 办公犬楼的决定;

3. 注意到秘书长报告第 25 段里的意见』犬意是维也纳国际中心可供联合国

使用的面积，大部分系已获大会核可从纽约和日内瓦迁移到维也纳的各组织单位以

及维也纳已有的较大的单位所需要 2 并同意秘书长的意见，即如果日后显示该中心

仍可挡共和利用的面积 2 他将再次把该问题提请犬会注意以供审议;

4 核可秘书长报告第 38 和 39 段里要求增加并经行政和予算问题咨询委员

会加以修正的经费;

5 .请秘书长经常审查适当地加强维也纳方面必要的支助琅务的问唔 J 并就这

个问题向大会第三十四届会议提交报告

30 ，第五委员会也建议大会通过下列决定草案.

议定草案一

内罗毕的办公房地

大会ι

注意到秘书长关于内罗毕的联合 E办公房地的报告主.

决定草案二

联合国总部会议室的扩充以及会议服务和代表专用设备E~ 吱善

大会a

(a) 注意到秘书长关于联合国总部会议室的扩齐以及各议报务和代表专用设备

的改善的报告 4 和咨询委员会的报告 9;

(b) 同意咨询委员会的意见并核可其报告第 10 和 12 段内的建议.

3 儿/c_ 5/'33/1 5 

4 A/I气 5/33/24.

, A/33/7/Ad 也 13.. 


